平成29年度 第8号(平成30年1月 12日)



# 御成門だより

港区立御成門中学校 〒105-0003 東京都港区西新橋 3 - 2 5 - 3 0 電話 03-3436-3551 FAX 03-3436-3552 E-Mail onarimon-js@minato-tky.ed.jp

### 「全国に誇れる御成門中学校」を発信

~東京都教育委員会生徒表彰~

御成門中学校長 石鍋 浩

明けましておめでとうございます。新しい年になって早いもので2週間が経過しようとしています。保護者、地域の皆様には年末年始どのようにお過ごしになられたでしょうか。生徒たちは9日の始業式に元気な顔で登校してくれました。生徒たちの元気な声と顔にあふれた学校はやはり格別です。

さて、昨年末に「学校だより(号外)」を2回続けて発行いたしました。一つは、本校PTAが「日本PTA全国協議会会長賞」を受賞したことについて、もう一つは御成門中学校が「東京都教育委員会職員表彰(団体賞=学校が受賞という意味です)」を受賞したことについてでした。これらはまさに御成門中が全国、東京都で評価された結果であり、うれしい限りでした。

実は、これらに加え年明けの11日にさらに素晴らしい賞を与えられることが決定しました。「東京都教育委員会生徒表彰」です。本校生徒会が長年にわたってボランティア活動や地域活動(募金活動、落ち葉掃き、児童館での読み聞かせ等々)によって地域や社会に貢献し、他の模範となっていることが高く評価されての受賞です。「生徒会」とはご承知のように全生徒を指します。つまり、本校の全生徒の活動が東京都教育委員会から認められたのです。御成門中学校が、保護者、地域の皆様、教職員が一体となって教育活動を実践し、生徒たちが日々の学校生活で一生懸命に努力した結果がこのような素晴らしい賞に結び付いたのです。生徒がこのような大きな賞をいただけることは、校長として心から誇らしく思います。

\*表彰式:2月10日(土)午後1時から都庁にて

生徒たちは、昨年から自主的・主体的に学校をさらに良くしようと多くの場面で動いてくれています。今年はこの「全国に誇れる御成門中」を数多く『発信』してほしいと思います。至る所で、御成門中の活動が広がってくれることを願っています。

平成30年、御成門中生がさらに大きく成長できるように、御成門中学校が今以上に素晴らしい学校に発展できるように、教職員一同全力で教育活動に取り組んでまいります。

保護者、地域の皆様の変わらぬご支援とご協力をお願い申し上げます。



#### いじめ防止講演会 12月18日(月)

12月4日~世界人権デーの12月10日までの1週間は人権週間です。本校ではオリンピック・ パラリンピック教育の「他者理解」の取組として、いじめ防止の講演会を行いました。自らが中学・ 高校といじめを体験されたシンガーソングライター「つっちょ」さんによる、ご自身のいじめ体験談 を交えたライブ演奏を鑑賞しました。生徒は「つっちょ」さんのお話から、相手を思う気持ちの大切 さを感じていました。また、ご自身の体験をもとに作られた歌を鑑賞しながら夢をあきらめずに実現 した「つっちょ」さんの強さを知り、歌詞にこめられたご両親への思いに触れ、改めていじめはいけ ないことを実感し、考える時間となりました。



Olympic Moves 12月7日(木)



コカコーラ社と電通のご協力で開催された Olympic Moves。1・2年生がクラスごと、また、合同ク ラスで競技を体験しました。当日参加されたオリンピアンは元女子体操の鶴見虹子さんでした。競技の 体験のあと、鶴見選手の模範演技を見せていただきました。その技のすばらしさに思わず息をのんで見 入ってしまいました。また、体験のなかった3年生は鶴見選手と給食を一緒に食べ、楽しい時間を過ご しました。

生徒の様子

#### 2学年ボランティア清掃

#### 11月28日(火)~30日(木)

2 学年学級委員会の発案で、2 学年の生徒がボ ランティアで校内の清掃を行いました。1日ずつ 清掃場所を変え、ピロティ、校庭、トイレと毎日 使う場所を丁寧に清掃してくれました。

トイレ掃除についてはエプロンと手 袋を用意して衛生に気をつけて行いま した。どの場所もとてもきれいになり、2年生の 力を示す機会となりました。











#### 子どもサミット 12月4日(月)

人権週間のこの日子どもサミットが行われま した。港区内の小・中学校の代表が集まり、さま ざまな問題について考えました。今年はSNSに ついて意見を交換しました。生徒会を代表して、 生徒会長の深瀬さんと副会長の渡邉さんが参加 し、分科会の進行も担いました。

#### 生徒会長サミット 12月26日(火)

練馬区関中学校で開催された生徒会サミッ トに本校生徒会のメンバーが参加しました。都 内の中学校の代表が集まりました。本校は学校 での取組についてのプレゼンテーション(全都 で2校)を行いました。





お知らせ

## 展示会・学校公開 1月19日(金)~24日(水)

来週19日(金)より展示会が行われます。 2階ホールに生徒の力作が並びます。是非、ご 参観ください。

3学期が始まりました。暦の上では新しい年 です。3年生はそれぞれの進路に向け、また1, 2年生は御成門中学校の中心として活躍する年 となります。今年もどうぞよろしくお願いいた します。